En Ciudad Guzmán, Municipio de Zapotlán el Grande, Jalisco, siendo las 10:00 hrs. diez horas, del día viernes, 18 dieciocho de Noviembre del año 2022 dos mil veintidós, y con fundamento en lo dispuesto por el Artículo 29, fracción III, de la Ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco y el artículo 18.3, fracción III del Reglamento Interior del Ayuntamiento de Zapotlán el Grande, Jalisco, se reunieron en el Patio Central del Palacio de Municipal, Regidores Gobierno los del Ayuntamiento 2021-2024 dos Constitucional mil veintiuno, dos veinticuatro, para efectuar Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 20 veinte, con motivo de hacer la entrega del Premio Municipal al Mérito Deportivo 2022, "Margarito Alonso Ramírez", en el marco de los Festejos de la Revolución **PRIMER PUNTO**: Lista de asistencia, verificación de quórum C. Secretaria de Gobierno Municipal Claudia Margarita Robles Gómez: Buenos días Presidente, Señoras y Señores Regidores. vamos а dar inicio а esta Ayuntamiento, permitiéndome como primer punto, pasar lista de asistencia. C. Presidente Municipal Alejandro Barragán Sánchez. C. Síndica Municipal Magali Casillas Contreras. C. Regidores: C. Betsy Magali Campos Corona, C. Ernesto Sánchez Sánchez. C. Diana Laura Ortega Palafox. C. Víctor Manuel Monroy Rivera. C. Jesús Ramírez Sánchez. C. Marisol Mendoza Pinto. C. Jorge de Jesús Juárez Parra. C. Eva María de Jesús Barreto. C. Laura Elena Martínez Ruvalcaba. C. Raúl Chávez García. C. Edgar Joel Salvador Bautista. C. Tania Magdalena Bernardino Juárez. C. Mónica C. Sara Romero. Moreno Ramírez. Presidente, le informo a Usted la asistencia de 13 trece Integrantes de este Ayuntamiento, por lo cual certifico la

existencia de quórum legal. (Justifican su inasistencia los CC. Regidores Tania Magdalena Bernardino Juárez, Sara Moreno Ramírez Edgar Joel Salvador Bautista) У C. Presidente Municipal Alejandro Barragán Sánchez: Muchas gracias. Una vez integrado este Ayuntamiento, declaro formalmente instalada esta Sesión Solemne No. 20 veinte, proceda al desahogo de la Sesión, Señora Secretaria. C. Secretaria de Gobierno Municipal Claudia Margarita Robles Gómez: Gracias Presidente, en este momento doy cuenta al Pleno del Ayuntamiento con 3 tres oficios que suscriben los CC. Regidores: Tania Magdalena Bernardino Juárez, Sara Moreno Ramírez y Edgar Joel Salvador Bautista, mediante los cuales solicitan se justifique su inasistencia a esta Sesión Solemne de Ayuntamiento, por diversas razones, por motivos personales, pongo a su consideración estas 3 tres solicitudes, para que quienes estén a favor de aprobar las inasistencias de estos 3 tres Regidores, lo manifiesten levantando su mano... 13 votos a favor, aprobado por mayoría absoluta. - - - - - - - - - -**SEGUNDO PUNTO:** Lectura y aprobación del orden del día. -PRIMERO: Lista de asistencia, verificación de quórum e SEGUNDO: Lectura y aprobación del orden del día. - - - - -TERCERO: Honores a la Bandera Nacional a cargo de la Escolta Oficial de la Comisaría Municipal de Seguridad Pública, y entonación del Himno Nacional Mexicano, dirigido por la Lic. Georgina Romero Torres. - - - - - - - - - - - - -CUARTO: Lectura del punto de acuerdo en que se determinó llevar a cabo Sesión Solemne de Ayuntamiento, para hacer la entrega del Premio Municipal al Mérito Deportivo 2022, "Margarito Alonso Ramírez", en el marco de los Festejos de la Revolución Mexicana. - - - - - - - -QUINTO: Mensaje Oficial por el C. Presidente Municipal

Alejandro Barragán Sánchez
SEXTO: Entrega del Reconocimiento Especial al Maratonista
Nacional e Internacional, C. Margarito Alonso Ramírez
SÉPTIMO: Intervención del C. Margarito Alonso Ramírez
OCTAVO: Entrega del Premio Municipal al Mérito Deportivo
2022, "Margarito Alonso Ramírez", a los ganadores en las
cuatro categorías: a Isabel Aburto Romero, ganadora en la
categoría de "Atleta Deporte Convencional". A Fausto Brian
Aguilar Pérez, ganador en la categoría de "Atleta Deporte
Adaptado". A Víctor Hugo Cortés Álvarez, ganador en la
categoría de "Coach o Entrenador". Y, al Club Olympo,
ganador en la categoría de "Mejor Equipo/Escuela Deportiva".
NOVENO: Intervención de la Capitana del Club Olympo,
Andrea Michelle Valencia Torres, en representación de los
ganadores del Premio Municipal al Mérito Deportivo 2022,
"Margarito Alonso Ramírez"
DÉCIMO: Clausura de la Sesión
C. Secretaria de Gobierno Municipal Claudia Margarita
Robles Gómez: Señoras y Señores Regidores, está a su
consideración el orden del día propuesto para esta Sesión,
por lo que, si están por la afirmativa de aprobarlo tal como fue
leído, favor de manifestarlo levantando su mano 13 votos
a favor. 3 inasistencias justificadas de los CC. Regidores:
Tania Magdalena Bernardino Juárez, Sara Moreno Ramírez y
Edgar Joel Salvador Bautista. Aprobado por mayoría
absoluta
TERCER PUNTO: Honores a la Bandera Nacional, a cargo
de la Escolta Oficial de la Comisaría Municipal de Seguridad
Pública, y entonación del Himno Nacional Mexicano, dirigido
por la Lic. Georgina Romero Torres. Se lleva a cabo los
Honores a la Bandera y la entonación del Himno Nacional
Mexicano
CUARTO PUNTO: Lectura del punto de acuerdo en que se

determinó llevar a cabo Sesión Solemne de Ayuntamiento, para hacer la entrega del Premio Municipal al Mérito Deportivo 2022, "Margarito Alonso Ramírez", en el marco de los Festejos de la Revolución Mexicana. C. Secretaria de Gobierno Municipal Claudia Margarita Robles Gómez: En Sesión Pública Extraordinaria de Ayuntamiento No. 35 treinta y cinco, de fecha 15 quince de Noviembre del presente año, en el punto No. 03 tres, del orden del día, se autorizó por mayoría absoluta, celebrar Sesión Solemne de Ayuntamiento, con motivo de hacer la entrega del Premio Municipal al Mérito Deportivo 2022, dos mil veintidós, "Margarito Alonso Ramírez", en el marco de los Festejos de la Revolución Mexicana, a celebrarse el día viernes 18 dieciocho de Noviembre de 2022 dos mil veintidós, a las 10:00 hrs diez horas, en el Patio Central del Palacio de Gobierno Municipal. **QUINTO PUNTO:** Mensaje Oficial por el C. Presidente Municipal Alejandro Barragán Sánchez. C. Presidente Municipal Alejandro Barragán Sánchez: Empiezo temprano y me quedo hasta tarde, día tras día, año tras año, me tomo 17 diecisiete años y 114 ciento catorce días, para triunfar de un día para otro. Leonel Messi. Muy buenos días a todas y a todos, expreso un cordial saludo a mis compañeros Regidores que me acompañan, Secretaría General, muchas gracias por su compañía, saludo también a Coordinadores Generales, Directores, Jefes, agradezco a Lina que nos а la Universidad acompañe, agradezco también Guadalajara que presenta una representación, muchísimas gracias a todos. También saludo con mucho afecto y mucho respeto a Margarito Alonso Ramírez, que también viene y nos apoya, porque el premio que hoy se entrega, lleva su nombre, ha sido una inspiración para muchísimos atletas de todas las edades, de veras muchísimas gracias por su compañía. También saludo con respeto a familiares y amigos

de los galardonados, pero también me da mucho gusto saludar a las y los deportistas, aquí presentes, precisamente a quienes en esta Sesión Solemne No. 20 veinte, en la que el Gobierno Municipal, a través de este Premio Municipal al Mérito Deportivo 2022 dos mil veintidós "Margarito Alonso Ramírez" reconoce su esfuerzo, disciplina y dedicación, saludo a todos con respeto y afecto. Agradezco también la los medios de comunicación que nos asistencia de acompañan, a periodistas que hoy también dan cobertura a este importante evento, así como a todas y a todos los asistentes, muchas gracias por su compañía. Me complace mucho poder compartir con ustedes, en esta mañana especial, donde no solo estamos exaltando a los mejores deportistas de las categorías de atleta deporte convencional, atleta deporte adaptado, mejor equipo o escuela deportiva, a coach o a entrenador, sino que también estamos haciendo un justo reconocimiento a la constancia, a la perseverancia, clave fundamental para lograr las metas que nos ponemos en la vida. Quiero en nombre del Gobierno Municipal de Zapotlán el Grande, resaltar la inmensa calidad de nuestros deportistas tanto profesionales como amaters, tanto en el ámbito deportivo como en sus calidades humanas, ya que son muestras fehacientes del talante y empuje de nuestra gente. Agradezco el sentido de pertenencia de cada uno de ustedes y todo ese cariño que le tienen al Municipio de Ciudad Guzmán, que permanentemente ratifican con su actividad deportiva, dejando muy en alto el nombre de nuestro Municipio, ante el País y el mundo, hoy podemos decir que nos encontramos aquí, rindiendo un justo reconocimiento a la elite deportiva de nuestro Municipio, que han puesto un gran esfuerzo y dedicación y que hoy son el testimonio viviente del gran esfuerzo, que todo Jalisco ha hecho para avanzar en el deporte, disciplina, tenacidad,

pasión, trabajo en equipo, capacidad para fijarnos metas y hacer todo el esfuerzo para alcanzarlas, esas metas con métodos, con estrategias, con entrenamiento y sacrificio, en fin, todo lo que el deporte enseña que es realmente aplicable en todos los aspectos de nuestra vida. Teniendo muy claro que todos tenemos una responsabilidad, que a cada quien le toca hacer algo por realizar, hoy quiero extender nuevamente mi reconocimiento a los papás de estos deportistas, a los familiares, a los amigos que les enseñan la importancia del esfuerzo personal, que los impulsan, que los apoyan, que los llevan a los entrenamientos y que los llevan al triunfo y que por lo menos a intentarlo. De igual forma mi reconocimiento por el apoyo brindado, por parte de los entrenadores, de todo ese equipo multidisciplinario que generalmente es quien apuntala el trabajo de cada deportista, hoy me queda más claro y por eso les digo a todos, que reciben este reconocimiento, a todos los jóvenes les digo, felicidades, no es menor lo que estamos haciendo en Zapotlán el Grande, no es menor lo que están haciendo ustedes. Ustedes como deportistas son inspiración para todos por su esfuerzo, empeño, dedicación, su valor y arrojo, que está detrás de esos muchos logros, que han obtenido a lo largo de sus carreras. Quiero decirles que sus triunfos nos animan, particularmente a jóvenes y a niños, sabemos perfectamente que aquí hay atletas de alto rendimiento, que muy justamente reciben este mérito y que detrás de toda esa estructura hay cientos de jóvenes y niños, que practican el deporte, y que a lo mejor aún no consiguen una medalla, aun no se suben a los pódiums, pero que la simple práctica del deporte y la vida sana, nos permiten saber que estamos construyendo todos los días, el mayor de nuestros patrimonios, que son los ciudadanos, amigas y amigos, honestos ciudadanos de calidad, que están construyendo en Zapotlán, podamos vivir en sociedad, en armonía, con paz y seguridad. Ese es el principal patrimonio decía, de nuestro Municipio y todos ustedes contribuyen ampliamente con ese propósito, atraves de un instrumento poderosísimo de paz y armonía, como lo es el deporte. Les digo sigamos el rumbo, garanticemos que Zapotlán siempre tenga deporte, recreación, vida sana para nuestros jóvenes y nuestra niñez, y que siempre vivamos en una sociedad en paz, en armonía y con seguridad. Finalmente les quiero decir a todos los que reciben esta gran distinción, este reconocimiento, que ustedes muy justamente han hecho merecedores, felicidades a todos galardonados y que sigan demostrando que en Zapotlán el Grande, se tienen los mejores talentos y los mejores atletas, muchísimas felicidades y enhorabuena.------SEXTO PUNTO: Entrega del Reconocimiento Especial al Maratonista Nacional e Internacional, C. Margarito Alonso Ramírez. Se hace entrega del Reconocimiento Especial. -**SÉPTIMO PUNTO:** Intervención del C. Margarito Alonso Ramírez. C. Margarito Alonso Ramírez, Maratonista Nacional e Internacional: Buenos días a todos, muchas gracias por este bonito y gran reconocimiento a mi trayectoria deportiva, sé que abarca muchísimos recuerdos, anécdotas, competencias, como lo menciona el Señor Presidente, sacrificios, que no lo veo tanto así de mi parte, porque esto me apasiona, de joven me empezó a gustar correr y sobretodo querer ganar, y creo que no lo he dejado, siempre entreno para destacar, para sacar resultados buenos. En Ciudad Guzmán, contamos con una amplia variedad de terrenos, como para que gente o atletas se preparen a nivel nacional e internacional y destaquen en su deporte, que más les apasione, así que felicidades a los que van a premiar y muchísimas gracias por este gran reconocimiento.- - - - - -OCTAVO PUNTO: Entrega del Premio Municipal al Mérito NOVENO PUNTO: Intervención de la Capitana del Club Olympo, Andrea Michelle Valencia Torres, en representación de los ganadores del Premio Municipal al Mérito Deportivo 2022, "Margarito Alonso Ramírez". C. Andrea Michelle Valencia Torres: Buen día a todos y cada una de las personas que nos acompañan, mi nombre es Andrea Michelle Valencia Torres y formo parte del Club de Voleibol Olympo. Me gustaría agradecerles su presencia ya que tanto para mí y todo mi equipo, nos hace una gran ilusión que esté presentes, en primer lugar me gustaría agradecer y reconocer a cada participante y miembro de mi equipo, que con su gran empeño, dedicación, esfuerzo y amor a este bello deporte, brinden esa pasión para seguir consiguiendo un logro más día con día, para nuestro equipo sea más representativo, ya que el Voleibol es uno de los deportes más dinámicos, donde

se requiere de mucha concentración para llevar a cabo el único objetivo que es divertirse, ganar y aprender. Sin duda me gustaría agradecer esencialmente a nuestro entrenador Víctor Hugo Cortes Álvarez, puesto que es él el encargado de compartirnos ese sentimiento y gusto por el deporte, ya que sin él no hubiéramos tenido esa disciplina y motivación, para llegar a cumplir nuestras metas. También haciendo un énfasis me gustaría agradecer a los padres de familia, sin su compañía, confianza y apoyo emocional no hubiese sido posible, es por eso que me es grato a mí y a mi equipo agradecer a cada uno de ustedes, que siempre nos apoyan, muchas gracias.------

<u>DÉCIMO PUNTO</u>: Clausura de la Sesión. - - - - - - - - -

C. Secretaria de Gobierno Municipal Claudia Margarita Robles Gómez: Agotados todos los puntos del orden del día, propuestos para esta Sesión, le pido al Presidente Municipal, que haga clausura de esta Sesión. C. Presidente Municipal Alejandro Barragán Sánchez: Muchas gracias Secretaria. Hoy se reconocen atletas y deportistas que han destacado, y que además continúan haciendo un trabajo muy importante, no solo para sus carreras deportivas, sino como lo decía anteriormente para generar este ejemplo para niñas y niños que hoy se están formando y por eso este día es muy importante para nuestro Municipio y para el deporte regional, muchas gracias a todos ustedes. Siendo las 10:50 hrs. diez horas con cincuenta minutos, del día viernes 18 dieciocho de Noviembre del año 2022 dos mil veintidós, doy por clausurada esta Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 20 veinte. Muchas gracias y felicidades a todos.------